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Друзья, каждый день и каж-
дую неделю мы тщательно на-
блюдаем и анализируем ситуа-
цию с коронавирусом. Волнуем-
ся, если что-то идёт не так. Раду-
емся очередной победе. 

После того как открылись 
прогулки и летние веранды, на-
чала работать торговля, а затем и 
большинство других городских 
предприятий, мы, конечно, ра-
довались. Но волновались и пе-
реживали тоже — всё ли будет 
нормально? 

Должен сказать, что результа-
ты прошедшей недели очень по-
зитивные. 

Заболеваемость COVID-19 
продолжает идти на убыль. По 
сравнению с неделей 8-14 июня 
среднее количество выявленных 
случаев заражения снизилось на 
10%. В субботу, 20 июня, впер-
вые за два с половиной месяца 
было зафиксировано меньше 
1 тысячи новых случаев. 

Среднее число госпитализа-
ций снизилось ещё примерно 
на 15% — до 501 случая в день. 

Количество госпитализиро-
ванных больных уменьшилось 
с 8,5 тысячи до 7 тысяч чело-
век, что позволило принять ре-
шение о возвращении в систему 
плановой помощи ещё 5,6 ты-
сячи коек, ранее перепрофили-
рованных для лечения больных 
COVID-19.

Снижается и количество слу-
чаев внебольничной пневмонии 
— основной причины тяжёлого 
течения болезни. 

Ещё раз проанализировав си-
туацию, взвесив все за и против, 
посоветовавшись со специали-
стами, считаю возможным сде-
лать следующий очень серьёз-
ный шаг по выходу из санитар-
ных ограничений. 

Уже в конце прошлой неде-
ли была отменена обязательная 
предварительная запись в цен-
тры госуслуг «Мои документы», 
а количество открытых МФЦ с 
понедельника увеличено с 88 до 
105. 

Начиная с 23 июня 2020 г. по-
сле трёх месяцев перерыва зара-
ботают рестораны и кафе. 

Откроют свои двери фитнес-

клубы, бассейны и физкультур-
но-оздоровительные комплексы. 

Можно будет купить билеты и 
прокатиться на речном трамвай-
чике по Москве-реке. 

Отменяются ограничения на 
работу библиотек и детских са-
дов. 

В обычный режим работы воз-
вращаются учреждения социаль-
ной защиты населения. 

И пожалуй, одно из самых 
долгожданных открытий. Будут 
сняты ограничения на исполь-
зование элементов обществен-
ной инфраструктуры. А значит, 
детишки смогут вновь качать-
ся на качелях, любители спорта 
— заниматься на уличных тре-
нажёрах, а бабушки — отдыхать 
на лавочках во дворах, в скверах 
и парках Москвы.

Кроме того, учитывая по-
степенное «открытие» регио-
нов и близкое начало курорт-
ного сезона, мы приняли ре-
шение отменить ограниче-
ния на работу туристических 
агентств. Однако организа-
ция экскурсий по Москве 
пока ещё будет невозможна.

Друзья, начиная с середины 

мая мы провели три больших 
этапа снятия ограничений. И не 
будет преувеличением сказать, 
что в целом Москва уже верну-
лась к обычному ритму жизни. 

Вместе с тем многие ограни-
чения пока остаются в силе. 
Нельзя проводить массовые 
мероприятия. На паузе стоит 
огромная и очень важная для 
города индустрия отдыха и раз-
влечений. 

Мы должны соблюдать соци-
альную дистанцию, а также ма-
сочный и перчаточный режим. 

Лето, жара, период каникул и 
отпусков — хочется отдохнуть, 

сводить куда-нибудь детей. Не 
просто погулять, но и получить 
заряд положительных эмоций. 

И поэтому главный вопрос, 
который мне задают многие 
люди: когда же в Москву вер-
нётся не только привычный 
ритм жизни, но и праздничная 
атмосфера, которая в «довирус-
ные» времена царила на городских 
улицах и площадях? Когда при-
дёт время для фестивалей? Ког-
да я смогу заказать экскурсию по 
старой Москве? Когда откроют 
кино? 

Поверьте, мне тоже хочет-
ся как можно скорее снять все 

оставшиеся ограничения. Но 
нельзя допустить, чтобы один 
опрометчивый шаг перечеркнул 
результаты нескольких месяцев 
тяжёлой борьбы с пандемией. 

Мы по-прежнему будем дей-
ствовать поэтапно, исходя из 
анализа реальной ситуации и 
прогноза развития пандемии. 

Многое зависит от поведе-
ния коронавируса, которое учё-
ные понимают ещё не до кон-
ца. Но ещё больше зависит от 
нас с вами. Берегите себя и сво-
их близких! Это самый надёж-
ный и короткий путь к победе 
над заразой.

Сделан ещё один шаг к привычной жизни

Открылись рестораны, 
бассейны и фитнес-клубы

Мэр Москвы Сергей 
Собянин в своём блоге 
22 июня рассказал 
о третьем этапе снятия 
ограничений в столице
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Дети могут 
вновь качаться 
на качелях, 
бабушки — 
отдыхать 
на лавочках

Москва вернулась 
к обычному ритму жизни

Спорт 
возвращается 

23 июня любители спорта отметили 
Международный олимпийский день. По 
этому поводу Сергей Собянин написал 
в своём блоге: 

«Мы, конечно, специально ничего не гото-
вили. Но так совпало, что именно сегодня — 
после трёхмесячной паузы — возобновила 
свою работу спортивная индустрия Москвы. 
Вновь открыли свои двери фитнес-клубы, 
бассейны, ФОКи и другие спортивные со-
оружения. Сняты ограничения на пользо-
вание стадионами, футбольными полями и 
тренажёрами во дворах и в парках. 

Миллионы москвичей — любителей 
спорта могут вернуться к привычному 
образу жизни». 

В спортсекциях начались тренировки
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О
б этом со-
общил ру-
ководитель 
глобальной 
экспертной 

практики по развитию 
городов международной 
консалтинговой компа-
нии The Boston Consulting 
Group (BCG) Влади слав 
Бутенко.

Лучшие результаты

Москва справилась с 
пандемией эффективнее 
других мегаполисов мира, 
в частности в столице доля 
горожан старше 65 лет, за-
разившихся COVID-19, в 
разы меньше, чем в дру-
гих крупных городах мира. 
Такие данные приводят-
ся в исследовании между-
народной консалтинго-
вой компании The Boston 
Consulting Group «Мо-
сква и другие мегаполисы 
и страны в борьбе с панде-
мией». Для анализа исполь-
зовались публичные дан-
ные по городам: Москва, 
Нью-Йорк, Лондон, Бер-
лин, Вена, Цюрих, Милан, 
Мадрид, Амстердам, Сток-
гольм, Токио, Гонконг, Пе-
кин, Сеул, Сингапур, Сид-
ней. 

По мнению специали-
стов BCG, изучивших опыт 
мировых мегаполисов, са-
мыми успешными при-
знаны такие модели борь-
бы с COVID-19, как ранний 
ввод карантина, обширное 
тестирование, отслежива-
ние заражённых и их кон-
тактов с помощью мобиль-
ных технологий, оператив-
ное переоборудование го-

спитальных мощностей в 
инфекционные и др. 

Большинство этих прак-
тик применялось в Москве, 
и результаты по некоторым 
из них объективно можно 
отнести к лучшим в мире.

Удалось эффективно 
защитить пожилых

В Москве доля пожилых 
людей, заболевших коро-
навирусной инфекцией, 
составляет 16% от общего 
числа выявленных случа-
ев COVID-19. Это на 31% 
меньше, чем в Италии, на 
11% меньше по сравне-
нию с Германией и в 3,5 
раза меньше, чем в Нью-
Йорке. Такие низкие по-
казатели заболеваемости 
во многом связаны с ран-
ней изоляцией пожилых 
людей и с чётким алгорит-
мом социальной поддерж-
ки. Благодаря созданию 

специальной горячей ли-
нии москвичам, находив-
шимся в самоизоляции, 
доставляли продукты, ле-
карства и товары первой 
необходимости, оказыва-
ли помощь в выгуле до-
машних питомцев.

Заблаговременные меры 
были предприняты в до-
мах престарелых: запрет 

на проведение мероприя-
тий, перераспределение 
пациентов по частным 
пансионатам. В помеще-
ниях применялась систе-
ма зонирования и чёткой 
маршрутизации. В итоге 
смертность в данных уч-
реждениях от COVID-19 
составила 4% от общего 
количества случаев. Тогда 

как в Германии и Испании 
этот показатель достиг 35 
и 55% соответственно.

— Пожилые люди были 
защищены в большей сте-
пени, чем в других стра-
нах мира: число пациен-
тов 65 лет и старше в два-
три и более раз меньше, 
чем в мире, — отметила 
управляющий директор и 

партнёр BCG, член меж-
дународной экспертной 
практики по здравоох-
ранению Екатерина Ти-
мофеева.

Самое масштабное 
в мире тестирование

По данным исследова-
ния BCG, в Москве коли-
чество тестов на COVID-19 
на 1 тысячу человек в три 
раза превышает анало-
гичные показатели в Гер-
мании и Южной Корее. В 
Москве тест на коронави-
рус берут у людей с при-
знаками ОРВИ, также 
проводится тестирование 
пациентов с пневмонией 
и всех, кто живёт вместе с 
заболевшими COVID-19. 
В столице организован 
скрининг сотрудников, 
которые контактируют с 
жителями, — это меди-
цинские и социальные 
работники, транспортни-
ки, сотрудники ЖКХ, по-
лиции. А с 27 мая пройти 
тестирование на антитела 
к коронавирусной инфек-

ции может любой желаю-
щий. Всего планируется 
провести до 6 млн тестов 
— это самое масштабное 
в мире исследование по-
пуляционного иммуните-
та к коронавирусу. Как от-
мечают специалисты, та-
кой охват и объём тести-
рования на COVID-19 в 
том числе позволил удер-
жать в городе низкий уро-
вень смертности от коро-
навируса.

Низкая смертность, 
учёт прозрачный

Исследователи BCG 
признают московскую 
систему учёта смертно-
сти от COVID-19 одной 
из лучших мировых прак-
тик. «По результатам меж-
дународного исследова-
ния BCG, Москва ведёт 
самый прозрачный учёт 
смертности во время пан-
демии COVID-19», — от-
мечается в материалах ис-
следования. В статистику 
включаются не только слу-
чаи, в которых коронави-

рус послужил основной 
причиной смерти (в том 
числе без подтверждённо-
го ПЦР-теста), но и учи-
тываются летальные слу-
чаи, где COVID-19 послу-
жил не прямой причиной 
смерти, а катализатором, 
повлияв на протекание 
сопутствующих заболева-
ний. Тогда как в некото-
рых странах учитываются 
только случаи смертельно-
го исхода при положитель-
ном ПЦР-тесте.

Кроме того, Москва — 
единственный город среди 
ведущих мегаполисов, где 
в 100% случаев проводит-
ся вскрытие для постанов-
ки точного диагноза смер-
ти пациента с COVID-19 
или со схожими клиниче-
скими проявлениями. При 
всём этом уровень смерт-
ности в Москве остаётся 
низким — 3,8%. В Лондо-
не же аналогичный показа-
тель равен 10,7%, в Амстер-
даме — 11,9%, в Стокголь-
ме — 15,2%, в Милане — 
18,1%, в Мадриде — 21,5%.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Москва добилась впечатляющих 
успехов в борьбе с пандемией

Ресурс московского 
здравоохранения 
в разы превышает 
европейские 
мощности

Ещё одну деталь, харак-
теризующую уровень мо-
сковской системы здраво-
охранения, отметили экс-
перты BCG: стационарные 
мощности изначально рас-
полагали ресурсом в 28 ре-
анимационных коек на 100 
тысяч человек. Это пример-
но на уровне Германии и в 
два раза выше среднего по-
казателя в ведущих стра-
нах мира. Также Москва 
перед началом пандемии 
обладала большим запа-
сом аппаратов ИВЛ — 35 на 
100 тысяч человек, — что 
примерно в три раза выше 
показателей Великобрита-
нии, Франции, Испании.

Эффективность лечения коронавирусной 
инфекции в Москве признана 
одной из самых высоких в мире

В столице России уровень 
смертности от COVID-19 
оказался существенно ниже, 
чем в столицах государств 
Евросоюза

С 2016 года в Москве 
число зарегистрирован-
ных больных с диагнозом 
«наркомания» снизилось 
почти на 30%. Об этом 
сообщил главный внеш-
татный специалист пси-
хиатр-нарколог столич-
ного Департамента здра-

воохранения, главный 
внештатный специалист 
психиатр-нарколог Ми-
нистерства здравоохране-
ния РФ Евгений Брюн на 
прошедшей в информа-
ционном центре Прави-
тельства Москвы пресс-
конференции.

— Наш город, безус-
ловно, занимает лиди-
рующие позиции в мире 
по созданию технологий 
профилактики, лечения 
и реабилитации боль-
ных наркологического 
профиля, — подчеркнул 
Брюн, отметив, что об-

щая ситуация в стране 
постоянно требует но-
вых решений. — Одно 
из них — внедрение ин-
дивидуального лечения 
больных наркоманией. 
Пе р с он и ф и ц и р ов а н-
ная медицина названа в 
России в числе приори-

тетных направлений раз-
вития здравоохранения. 
Московская наркологи-
ческая служба в полном 
объёме реализует и ис-
пользует возможности 
своей уникальной лабо-
ратории генетических 
исследований при ле-

чении и реабилитации 
каждого больного нар-
кологического профиля.

Евгений Брюн также от-
метил, что главным фак-
тором противодействия 
наркомании является здо-
ровый образ  жизни.

Оксана МАСТЮГИНА

В городе снижается заболеваемость наркоманией

Методы борьбы 
с COVID-19 
в нашей столице 
причислили к лучшим 
мировым практикам
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М
ы сви-
детели и 
участни-
ки боль-
шого со-

бытия — голосования по 
поправкам в Конституцию 
России, которое началось 
25 июня и продлится по 1 
июля включительно.

В преамбуле к новой 
Конституции написа-
но, что она принята на-
родом. Именно поэтому 
президент Владимир Пу-
тин инициировал это го-
лосование, хотя по зако-
ну можно было обойтись 
решением Конституцион-
ного суда.

Почему важны 
голоса людей

Очень важно, что по но-
вым положениям Консти-
туции выскажутся милли-
оны россиян. Люди раз-
ного возраста и достатка. 
Жители больших городов 
и глубинки.

Это справедливо и ло-
гично. Хотя бы потому, 
что спектр поправок ши-
рок и многообразен.

Таким образом на-
род возвращает себе пра-
во активного управления 
страной. Инициировав 
принятие новых попра-
вок, президент обращает-
ся именно к нам. Он хочет 
услышать наше мнение, а 
не только мнение мини-
стров, чиновников и ма-
ститых политологов. 

Никто не требует, чтобы 
граждане, как говорится, 
в едином порыве одобря-
ли все 206 предложенных 
поправок. Безу словно, у 
каждого может быть своё 
видение по ряду аспектов. 
Но здесь важен принципи-
альный момент. Поддер-
живаете ли вы политиче-
ский курс Путина? Дове-
ряете ли вы ему как главе 
государства? Готовы ли вы 
к изменениям, которые он 
инициировал?

Больше 
ответственности 
перед обществом

Стабильность и эконо-
мическая устойчивость — 
важные достижения поли-
тики Путина. Современная 
Россия достигла балан-
са, который позволяет ей 
развиваться и реализовы-
вать масштабные проекты 
даже в условиях санкций, 
пандемии и падения цен на 
нефть. Благодаря грамот-
ной экономической поли-
тике найден баланс, позво-
ляющий людям, умеющим 
работать, жить, а не выжи-
вать. То есть неплохо зара-

батывать, покупать новые 
вещи, ездить за границу, 
лечиться, получать каче-
ственное образование и 
многое другое.

В то же время в обще-
стве вырос запрос на пе-
ремены. Граждане хотят 
большей справедливости, 
защищённости, подотчёт-

ности чиновников, более 
качественного и быстрого 
решения своих проблем.

Предложенными по-
правками президент стре-
мится создать условия для 
максимально эффектив-
ной работы госаппарата 
на всех уровнях. Устой-
чивость государственной 

системы — залог успешной 
реализации долгосрочных 
задач по развитию страны, 
и в первую очередь нацио-
нальных проектов.

Путин поставил перед 
подчинёнными цели по 
беспрецедентному совер-
шенствованию инфра-
структуры, потребовал 
создать условия для раз-
вития во всех сферах.

Конституционная ре-
форма — важный шаг на 
этом пути. Поправки обе-
спечивают перераспреде-
ление властных полномо-
чий, делая систему более 
надёжной и ответственной 
перед людьми.

Перед законом 
все равны

Мы уже писали про три 
«с»: «справедливость», 
«стабильность» и «суве-
ренитет», которые отра-
жены в новых поправках. 

«Перед законом все рав-
ны». Эта фраза не должна 
быть пустым звуком. Но-
вые поправки в Конститу-
цию дают основу для реа-
лизации этого принципа: 
от гарантированной еже-
годной индексации пен-
сий до помощи семьям с 
детьми, от защиты трудя-
щихся до поддержки биз-
неса. Поправки в Консти-
туцию должны сделать об-
щество более гармонич-
ным и в то же время дать 
стране перспективу.

Делаем выбор.
Сергей 

ПОЛОЗОВ

актуально

Голосуем за будущее
Поправки в Конституцию вынесены на суд народа

Поправки в Конституцию 
должны дать стране 
перспективу
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«В голосовании по поводу поправок 
в Конституцию необходимо участвовать»

«Не хотелось бы потерять 
самобытность»

Альберт Демченко, 
тренер сборной России 
по санному спорту:

— Все должны прийти и 
проголосовать, потому что 
это очень важный процесс. 
Жёсткий карантин снят, по-
этому я приду. В Москве и 
Нижнем Новгороде те, кто 
не готов идти на участки, мо-
гут проголосовать онлайн. В 
современных реалиях элек-
тронное голосование — это 

достаточно правильное ре-
шение. 

Поправки в Конституцию 
позволяют закрепить в со-
вместном ведении Россий-
ской Федерации и её субъ-
ектов общие вопросы вос-
питания, образования, на-
уки, культуры, физической 
культуры и спорта, моло-
дёжной политики. Всё это 
поможет решить ряд проб-
лем.

Сергей Безруков, 
народный артист 
России, художественный 
руководитель 
Московского Губернского 
театра:

— Наконец-то культура офи-
циально, на уровне Основного 
закона страны, объявлена уни-
кальным наследием народа и 
будет гарантированно поддер-
живаться и охраняться государ-
ством. Это не может не радо-

вать, потому что у нас, к сожа-
лению, к культуре всегда относи-
лись по остаточному принципу. 
А между тем без культуры нет 
общества. Писатель, лауреат 
Нобелевской премии по лите-
ратуре Томас Манн сказал, что 
театр — это то место, где тол-
па превращается в народ. Это 
применимо к культуре в целом.

Есть ещё один важный мо-
мент: сохранение уникальности 
именно нашей многонациональ-

ной культуры. Мы живём в эпо-
ху глобализации, когда по всему 
миру распространяется и даже 
насаждается одна и та же поп-
культура. И есть такая тенден-
ция к стиранию самобытности. 
Так вот эту самобытность не 
хотелось бы потерять.

 Федеративное 
устройство — 
51 поправка;

 президент — 19;
 Федеральное 
собрание — 33;

 правительство — 26;
 судебная власть 
и прокуратура — 23;

 местное 
самоуправление — 12;

 предложения в 
преамбулу — 9;

 процедура 
общероссийского 
голосования и порядок 
вступления в силу — 33

Как 
распределились 
206 поправок

цифры

Справедливо и логично, 
что получили возможность 
высказаться все граждане 
страны

прямым текстом
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В эти дни мы делаем выбор, 
который на десятилетия вперёд 
предопределит качество жизни 
каждого жителя России.

Я хочу остановиться на тех 
изменениях, которые так или 
иначе затронут каждую семью. 

Впервые декларируется еже-
годная индексация всех пен-
сий и социальных выплат и по-
собий. Кроме того, одним из 
приоритетов государства будет 
адресная социальная поддерж-
ка граждан. По иронии судьбы 
эти изменения были предложе-
ны ещё до пандемии корона-
вируса. И именно сейчас ста-
ло очевидно, насколько важна 
поддержка тех, кто пострадал 
больше всех. Возможно, зако-
нодателям придётся теперь най-
ти некий единый подход к ин-

дексации всех выплат сразу, а не 
каждой по отдельности, как это 
происходит сегодня, предсто-
ит прописать в законе и меха-
низм адресной поддержки. Это 
огромная работа, и депутатский 
корпус готов к ней. 

Также минимальный размер 
оплаты труда, МРОТ, теперь бу-
дет привязан к прожиточному 
минимуму, то есть к стоимости 
продуктов и товаров. Перечис-
ленными мною сейчас поправ-

ками государство декларирует 
основную цель своей внутрен-
ней политики — устойчивый 
экономический рост и ответ-
ственность перед гражданами 
за уровень их доходов.

В Москве давно реализуется 
проект «Доступная среда». Те-
перь же и в Конституции закре-
пляется обязанность государ-
ства по построению доступной 
среды для инвалидов, и речь 
уже не только о выплатах по-
собий — а о создании условий 
для передвижения, работы, от-
дыха и т.д.

Очень важная поправка ка-
сается семьи, она закрепляет 
брак как «союз мужчины и жен-
щины». Эта формулировка на-
всегда защитит нас, например, 
от такого явления, при котором 
вместо мамы и папы появляют-
ся «родитель 1» и «родитель 2», 
ведь это противоречит здравому 

смыслу, чуждо самому мента-
литету русского человека. Если 
семья — это ячейка общества, а 
дети — это наше будущее, то они 
должны быть максимально за-
щищены от любого рода попы-
ток разрушения, дискредита-
ции, вмешательства извне. 

В Конституции появляется 
понятие молодёжной полити-
ки, которой со времён развала 
СССР уделялось непроститель-
но мало внимания. Мы должны 
вырастить такое поколение, ко-
торому не страшно и не стыдно 
будет доверить страну. 

Я считаю, что те изменения 
в Конституции, которые сей-
час выносятся на общерос-
сийское голосование, должны 
были присутствовать в ней из-
начально, ещё в момент при-
нятия в 1993 году. Но тогда, 27 
лет назад, страна была другой 
и цели её внутренней полити-

ки были иными. Тогда наша 
страна не могла взять на себя 
ответственность за столь мас-
штабные социальные гарантии. 
Россия за эти годы очень силь-
но изменилась, она выросла и 
возмужала. Сегодня пришло 
время двигаться дальше.

Петр Толстой: поправки в Конституцию затронут каждую семью
прямым текстом

С 25 июня возобновила работу 
приёмная депутата Государствен-
ной думы от Люблинского одноман-
датного округа г. Москвы Петра Оле-
говича Толстого. Помощники ведут 
приём каждый вторник и четверг с 
14.00 до 17.00 по адресу: ул. Лю-
блинская, 53. Все интересующие 
вопросы можно задать по тел. (495) 
134-4495.

На Люблинской 
возобновлена работа 
приёмной депутата 
Петра Толстого

Б
олее 77 тысяч жите-
лей столицы приня-
ли участие в тести-
ровании програм-
мы, с помощью ко-

торой проходит голосование, 
связанное с поправками в Кон-
ституцию. Об этом на своей 
странице в «Твиттере» написал 
мэр Москвы  Сергей Собянин. 

Получи эсэмэску 
и голосуй

Столичный градоначальник 
напомнил, что участникам 
проверки был задан вопрос: 
что важнее — создавать допол-
нительные парковки во дворах 
или увеличивать площадь зелё-
ных насаждений? 

— Большинство считает, что 
природные территории в при-
оритете, — сообщил Собянин.

Из принявших участие в те-
стовом голосовании москви-
чей 56% проголосовали за то, 
что природные территории 
важнее парковок. На проверку 
общегородской системы элек-
тронных выборов были отведе-
ны сутки. С 18 по 19 июня всем 
москвичам, которые подали 
на порталах mos.ru и gosuslugi.
ru заявления о своей готовно-
сти принять участие в голосо-
вании по поправкам в Консти-
туцию в режиме онлайн, были 
направлены эсэмэски с при-
глашением принять участие в 
проверке работоспособности 
системы. После этого гражда-
не, которые зарегистрирова-
лись на сайте https://2020og.ru, 

получили пятизначный циф-
ровой код. Введя его в специ-
альном поле, они были допу-
щены к электронному бюл-
летеню. После голосования и 
отправки результата на экра-
нах компьютеров появлялась 
надпись: «Спасибо, ваш голос 
учтён». 

Ошибки исправили 
оперативно

По словам руководителя об-
щественного штаба по контро-
лю и наблюдению за общерос-
сийским голосованием в Мо-
скве Ильи Массуха, тестиро-
вание электронной системы 
прошло успешно. Он отметил, 
что технические ошибки, не-
избежные при использовании 

программы впервые, были не-
заметны для пользователей, а 
специалисты во время провер-
ки смогли их оперативно устра-
нить. 

С коллегой был согласен и на-
чальник Управления по совер-
шенствованию территориаль-
ного управления и развитию 

смарт-проектов Правитель-
ства Москвы Артём Костырко.

— Сбоев во время голосова-
ния зафиксировано не было. 
Система отработала штатно, 
— заявил он. 

Общероссийское голосова-
ние по внесению изменений 
в Конституцию проходит с 25 
июня по 1 июля. Итоги будут 
подводить 1 июля. Москви-
чи могут выбрать любой спо-
соб участия: проголосовать на 
удобном для них участке, при-
нять комиссию дома или отдать 
голос онлайн  с любого устрой-
ства с доступом в Интернет. 

По д а н н ы м Мо сг ор -
избиркома, на участие в он-
лайн-голосовании подали за-
явки 1,14 млн жителей столи-
цы. Следить за электронным 

голосованием в столице и под-
водить итоги будет специаль-
но созданная территориальная 
комиссия. 

Государство 
в смартфоне

Как прогнозируют эксперты, 
в Москве электронное голосо-
вание должно пройти без осо-
бых проблем. Тем более что за-
прос на онлайн-услуги в столи-
це достаточно высок. 

Как отмечает Валерий Фё-
доров, генеральный директор 
Всероссийского центра изу-
чения общественного мне-
ния (ВЦИОМ), прежде все-
го электронным голосовани-
ем заинтересовались молодые 
люди, для кого государство в 
смартфоне — это нормальное 
государство, а государство не 
в смартфоне — это что-то ар-
хаичное. 

К тому же у Москвы доста-
точно опыта для проведения 
электронного голосования. 

— Мы живём в современном 
мире, в мире информационных 
технологий и Интернета. И я 
задумался о том, чтобы прого-
лосовать дистанционно и опро-
бовать эту систему. Тем более 
в сложившейся ситуации, свя-
занной с пандемией коронави-
руса, это как раз удобно, что-
бы не контактировать с други-
ми людьми, — говорит Денис 
Заварзин, руководитель Цен-
тра изучения и сетевого мони-
торинга молодёжной среды.

Игорь СИБИРЯКОВ

В Москве проверили систему 
электронного голосования

Многие москвичи хотят 
проголосовать дистанционно, 
чтобы опробовать 
электронную систему

Тестирование 
прошло 
успешно

Наибольшей 
популярностью 
электронное 
голосование 
пользуется 
у молодёжи
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Наталья Андреева, 
автор детективов:

— Одобряю всё, что за-
трагивает мою сферу ин-
тересов. Во-первых, при-
знание русского языка го-
сударствообразующим, а 
культуры России — уни-
кальным наследием. Во-
вторых, введение поло-
жения о самобытности 
культуры народов, под-
держка наших соотече-
ственников за рубежом и 
закрепление защиты их 
прав. Безусловно, я одо-
бряю добавление пункта 
о защите семьи и мате-
ринства. В это непростое 
время выплата пособий 
на детей и материальная 
поддержка семей помог-
ла многим. Дети, инва-
лиды, пенсионеры — все 
они нуждаются в защите 
государства. Я за помощь 
слабым! Индексация пен-
сий и социальных посо-
бий не менее одного раза 

в год и привязка оплаты 
труда к прожиточному 
минимуму — это нужно 
и важно всегда.

Меня, как и всех, не мо-
гут не волновать медицин-
ская помощь и вопросы, 
связанные со здравоохра-
нением. Все мы поняли, 

насколько важно вовре-
мя получить квалифици-
рованную медицинскую 
помощь, как тяжело при-
ходится врачам, если их 
не обеспечивают всем не-
обходимым. Поэтому по-
правку об обеспечении го-
сударством доступности 

и качества медицинского 
обслуживания я одобряю. 
Что касается политики, 
тут я не сильна. Но мне 
импонирует ужесточение 
требований к депутатам и 

сенаторам, установление 
ограничений для чинов-
ников, которые не должны 
иметь иностранное граж-
данство и счета в зарубеж-
ных банках.

«Я за помощь 
слабым!»

Надо 
ужесточить 
требования 
к депутатам 
и сенаторам

Выбор за нами Известные люди 
высказывают своё мнение 
о поправках в Конституцию

Алексей Белов, 
лидер и один 
из основателей 
рок-группы 
«Парк Горького»:

— Я считаю, что все на-
меченные поправки в Кон-
ституцию нашей страны 
очень важны. Вообще, это 
глобальный сдвиг вектора 

движения российского об-
щества. В недавние годы 
мы все видели, как в так 
называемых странах про-
г ресси вног о м ы ш лен и я 
менялось понятие о семье, 
как начали рушиться ты-
сячелетние патриарха ль-
ные устои.

20 с лишним лет назад я 
был резидентом США и уже 

тогда сердцем чувствовал 
неладное. В один из приез-
дов в Россию после встре-
чи с великим старцем от-
цом Николаем Гурьяновым 
я сказал себе: «Хочу остать-
ся в России, чтобы жить на 
земле, где рождаются та-
кие люди, как отец Нико-
лай, чтобы мои дети росли 
здесь».

Салават Щербаков, 
народный 
художник России, 
автор памятника 
князю Владимиру 
на Боровицкой 
площади: 

— В целом мне нравят-
ся все поправки, которые 
предлагается внести, но 
особенно близок пункт в 
статье о значении русского 
языка и культуры: «Куль-
тура в Российской Федера-
ции является уникальным 

наследием её многонацио-
нального народа. Культу-
ра поддерживается и охра-
няется государством». Моё 
поколение ещё застало лю-
дей, которые учились в гим-
назиях до революции, они 
стали проводниками сохра-
нённых традиций русского 
языка, дошедших до нас из 
глубины веков. 

Русский язык, великая рус-
ская литература, культура — 
это те ценности, которые нуж-
но обязательно сохранять. Их 
утрата — это потеря самих 

себя, без них Россия — это 
уже не Россия. 

Знаю, что вызвало дискус-
сию в обществе упомина-
ние Бога в Конституции. Но 
нельзя отрицать, что право-
славие всегда было частью 
духовной жизни, частью на-
шей культуры. И в то же вре-
мя вера в Бога, духовные пои-
ски — наша единая генетика, 
поэтому мы много веков мир-
но уживаемся в едином про-
странстве разных конфессий, 
среди разных национально-
стей. 

«Утрата культуры — потеря самих себя»

«Я поддерживаю приоритет, 
связанный с детьми»
Владимир 
Шахиджанян, 
журналист 
и писатель:

— Моё твёрдое 
убеждение: мы, 
граждане России, 
должны выска-
зывать свою по-
зицию по тем или 
иным поводам.

Мы ругаем на-
ших политиков и 
депутатов, но сво-
им равнодуши-
ем потворствуем 
тому, что они мо-
гут работать пло-
хо. Многие как 
рассуждают? «От 
меня ничего не за-
висит».

Зависит!
Я поддерживаю прио-

ритет, связанный с деть-
ми. Наши ясли, детские 
сады, медицина для де-
тей, правильное воспи-
тание и обучение — от 
этого зависит не только 
будущее, но во многом и 
настоящее нашей жизни.

Когда-то один фило-

соф сказал: «Благосо-
стояние всего народа 
зависит от правильного 
воспитания детей». И он 
прав. 

Я приму участие в го-
лосовании. От каждо-
го из нас зависит то, как 
мы будем жить сегодня 
и завтра.
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«Всегда хожу 
голосовать»

Ярослав Жалнин, 
актёр, исполнивший роль 
Юрия Гагарина: 

— Я против пассивной жизненной 
позиции. Поэтому стараюсь выбо-
ры не пропускать — хожу, чтобы вы-
разить своё мнение. Сейчас в прессе 
появляется много информации о по-
правках в Конституцию. Я всё вни-
мательно изучу, чтобы к дню голо-
сования разобраться в этом вопро-
се детально. В любом случае знаю 
точно, что одна из самых важных по-
правок — о недопустимости искаже-
ния правды о Великой Отечественной 
войне.

Аг
ен

тс
тв

о 
«М

ос
кв

а»

Яр
ос

ла
в 

Чи
нг

ае
в

«Это глобальный сдвиг вектора российского общества»
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25 
июня в Мо-
скве откры-
лись участ-
ки для го-

лосования по поправкам 
в Конституцию. Жите-
ли города смогут отдать 
свой голос на 3600 участ-
ках. Они будут работать 
каждый день по 1 июля 
включительно без вы-
ходных с 8.00 до 20.00, 30 
июня с 8.00 до 16.00. Кор-
респондент «ЮВК» побы-
вала на участке №1335 на 
улице Авиаконструктора 
Миля и посмотрела, как 
проходит голосование.

Требования 
Роспотребнадзора 
соблюдены

Участок №1335 нахо-
дится в здании общеоб-
разовательной школы. 
При входе — рамка-ме-
таллоискатель и два ох-
ранника. Один из них из-
меряет мне температуру, 
просит продезинфициро-
вать руки антисептиком, 
который стоит здесь же, 
на столике, и выдаёт ин-
дивидуальный пакет с 
маской и перчатками.

— Наденьте, пожалуй-
ста, — вежливо говорит он.

Я захожу внутрь и ока-
зываюсь в большой ком-
нате, где идёт голосова-
ние. Члены избиратель-
ной комиссии в масках и 
перчатках сидят за сто-
ликами, тут же на сто-
лах бактерицидные сал-
фетки, антисептический 
гель для рук для посети-
телей, одноразовые руч-

ки для голосования. На 
полу — жёлтая размет-
ка для соблюдения со-
циальной дистанции и 
стрелочки, куда пройти 
после голосования: по-
токи на вход и на выход 
здесь разделены, чтобы 
люди не пересекались и 
не толпились.

— Наш участок пол-
ностью оборудован по 
требовани ям Роспо-
требнадзора, голосо-
вать абсолютно безопас-
но, — говорит председа-
тель участковой комис-
сии Лариса Кулажская. 
— Мы даже поставили 
бактерицидные лампы и 
положили бактерицид-
ные коврики у дверей, 
помещение дезинфици-

руется каждые три часа. 
А на случай, если у кого-
то окажется повышенная 
температура, у нас есть 
специальный изолятор.

Много молодёжи

По словам Ларисы Ку-
лажской, уже в первый 
день отдать свои голоса 
на участок пришли бо-
лее 100 жителей района.

— Это люди абсолют-
но разного возраста. В 
основном те, кто не со-
всем хорошо владеет 
цифровыми ресурсами и 
поэтому не голосует он-
лайн. Но много и молодё-
жи, кто голосует в первый 
раз. Им интересно прий-
ти и своими глазами уви-

деть, как тут всё происхо-
дит! А ещё, конечно, мно-
го тех, кто всегда ходит на 
голосование, — расска-
зывает председатель ко-
миссии. 

Это мой 
гражданский долг

Марине Алексеевне 57 
лет. Она живёт в одном из 

соседних с участком до-
мов и пришла голосовать 
в первый же день, потому 
что считает это голосова-
ние одним из самых важ-
ных для нас.

— А как же иначе? — 
говорит она. — Ведь нам 
решать, будут ли прио-
ритетными наши рос-
сийские законы над по-
ложениями международ-
ных договоров, будут ли 
иметь двойное граждан-
ство депутаты и чиновни-
ки, останется ли русский 
язык государственным 
языком как язык государ-
ствообразующего народа. 
Поэтому прийти и отдать 
свой голос я считаю моим 
гражданским долгом!

Наталья АНОХИНА

актуально
Камеры 
на участках 
работают 
даже ночью

С 25 июня открыт обще-
ственный штаб по контролю 
и наблюдению за общерос-
сийским голосованием в Мо-
скве. Волонтёры-наблюдате-
ли стараются не допустить 
нарушений на участках. Об 
этом сообщил в ходе бри-
финга руководитель штаба 
Илья Массух.

Он напомнил, что на бо-
лее чем 3,6 тысячи участ-
ков в Москве установлены 
видео камеры. 

— Все трансляции сотруд-
ники просматривают в реаль-
ном времени. На базе шта-
ба работают группа разбо-
ра нарушений, мобильная 
 бригада для оперативного 
реагирования и колл-центр, 
— сказал он.

Сотрудники штаба внима-
тельно следят за участками. 
Записи нарушений выводят 
на большой экран и обсуж-
дают с экспертами. В объек-
тив камер попадают урна с 
бюллетенями, сейф и сотруд-
ники участка. Кстати, видео-
наблюдение работает и но-
чью: на участках не выклю-
чают свет, а работники шта-
ба дежурят и наблюдают за 
участком онлайн. 

Массух отметил, что на 
каждом участке — пять не-
зависимых наблюдателей. 
Всего в столице следят за 
порядком более 20 тысяч 
добровольцев.

Никита 
ПАНОВ

Исмаил Османов, 
главный педиатр 
Департамента 
здравоохранения 
г. Москвы:

— Я обязательно буду уча-
ствовать в голосовании по по-
правкам в Конституцию, пото-
му что для меня важно прини-
мать участие в политической 
жизни страны и делать всё от 
меня зависящее, чтобы обеспе-
чить на многие десятилетия со-
хранение социальных и эконо-
мических гарантий всем граж-

данам нашей страны. Важно, 
чтобы все дети имели гаран-
тированное право на получе-
ние базового образования и 
социальную защиту. 

В конституционных измене-
ниях нуждаются многие сфе-
ры нашей жизни — социаль-
ная сфера, образование, здра-
воохранение и культура, без 
которых невозможно предста-
вить ни экономическое про-
цветание, ни духовное воз-
рождение. Очень важно со-
хранение нашего языка. 

прямым текстом

Фёдор Конюхов, 
путешественник: 

— Культура нас держит. Если у нас куль-
туру забрать, то страна рассыплется. Для 
меня культура — это очень важно. Я счи-
таю, что мы и так много потеряли в своей 
культуре… При советской власти были за-
крыты, а как открыли «ворота», так и нача-
ли разного набираться, думали, на пользу 
пойдёт, а оказалось, не наше всё это. Сей-
час навёрстываем. 

Подражание Западу сейчас неактуально. Я 
вот как художник могу сказать: раньше под-
ражали другим художникам-западникам. А 
сами-то мы другие, наше — это другое. Не 
надо пародировать, надо создавать своё. То 

же самое и с языком. У нас сложный язык, 
но мы любим его и выражаемся им. Не сле-
довать своей культуре — это как перейти на 
другой язык. 
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«Важно обеспечить социальные гарантии 
всем гражданам»

«Для меня культура — это очень важно»
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Жители округа начали голосовать 
по поправкам в Конституцию
Выразить свою волю можно по 1 июля включительно 

На участки 
пришли 
люди самого 
разного 
возраста

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Идёт голосование 
на участке №1335 на улице 
Авиаконструктора Миля
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П
рограмма стиму-
лирования поку-
пательского спро-
са «Миллион при-
зов» стартовала в 

Москве. Первый розыгрыш сер-
тификатов состоялся 25 июня. 
Об этом журналистам сообщил 
президент Московской торгово-
промышленной палаты Влади-
мир Платонов. 

Импульс 
к развитию

Он напомнил, что в нача-
ле июня в палату обратились 
предприниматели с предложе-
нием разыграть среди москви-
чей призовые скидки, бонусы 
и сертификаты на покупку то-
варов. 

— Это была инициатива са-
мих предпринимателей, кото-
рые участвуют на доброволь-
ной основе. Бизнесмены пони-
мают, насколько важно запу-
стить экономический механизм. 
Чтобы как можно больше потре-
бителей товаров и услуг пришло 
к ним и они смогли начать ак-
тивно работать, — пояснил Пла-
тонов. 

Он рассказал, что будет ра-
зыграно 2 млн призов номина-
лом от 1 до 4 тысяч баллов. Один 
балл равен одному рублю. По-
мимо оплаты покупок в магази-
нах и кафе, бонусы разрешат ис-
пользовать для пополнения кар-
ты «Тройка», при приобретении 
билетов в кино, театры и музеи, 
а также при расчётах за парков-
ку на городских стоянках.

— Мы сделали всё возмож-
ное, чтобы участие в програм-
ме «Миллион призов» стало 
максимально привлекательным 

для москвичей, — отметил пре-
зидент Торгово-промышленной 
палаты. 

Как говорится в сообщении, 
опубликованном на сайте про-
граммы, в первый же день в ло-
терее победителями розыгры-
ша стали 390 тысяч москвичей. 

Именно столько горожан полу-
чили право на скидки, использо-
вание сертификатов на покупку 
товаров и услуг. 

Мировой опыт

По словам первого заместите-
ля руководителя аппарата мэра и 
Правительства Москвы Алексея 
Немерюка, подобные акции уже 
давно стали нормой для круп-
ных городов мира. Чаще всего 
в них принимают участие пред-
приятия и организации, работа-
ющие в особо востребованных 
сферах. 

— Рассчитываем, что эта ак-
ция по стимулированию потре-
бительского спроса совокупно 
может составить до 10 миллиар-
дов рублей, которые буквально в 
ближайшие несколько месяцев 
будут запущены в экономику го-
рода, — сказал он. 

Правила лотереи опубликова-
ны на сайте https://ag-vmeste.ru.

Розыгрыши призов проводят с 
25 июня по 2 июля. Победите-
лей определят с помощью пор-
тала «Активный гражданин». 

Потратить нужно 
до конца года

Поучаствовать в лотерее мож-
но во время общероссийско-
го голосования по поправкам в 
Конституцию. Оно проходит по 
1 июля. 

Во время голосования на 
участке или на дому жители по-
лучат код. С помощью СМС-
сообщения его нужно отправить 
на короткий номер 7377. При 
онлайн-голосовании на порта-
ле mos.ru код придёт в «Личный 
кабинет» и по электронной по-
чте. При несогласии с участи-
ем в лотерее можно отправить 
СМС на короткий номер со сло-
вом «отказ».

Победители получат СМС с 

уникальным кодом. Его необ-
ходимо ввести — активировать 
на странице программы https://
ag-vmeste.ru. После этого мож-
но использовать призовые бал-
лы. Бонусы предложат обменять 
на сертификаты в магазины и на 
предприятия сферы услуг горо-
да. Использовать выигранные 
баллы разрешается до 31 дека-
бря 2020 года. 

Роман 
НЕКРАСОВ

Сотни тысяч москвичей 
уже стали победителями

«Уверена, мой голос будет учтён»
Анита Цой, 
заслуженная артистка России: 

— Могу сказать точно, что голосо-
вать в этом году я буду электронно. Я 
всё это время ответственно соблю-
дала самоизоляцию и до сих пор пы-
таюсь не выходить в общественные 
места. Так что для меня переход на 
новый формат голосования оказался 
более чем актуальным. Недавно по-
дала заявку, и пока никаких недо-
статков в электронной форме голо-
сования не вижу. Мне нравится, что 
я буду знать точно, проголосовала я 
или нет: айтишники внимательно 

наблюдают за историей, и, как толь-
ко голос будет учтён, мне сразу со-
общат. По-моему, это очень удобно 
и современно.

Начались розыгрыши по программе «Миллион призов»

m
os

.ru

Более 80 компаний 
присоединились 
к столичной программе 
«Миллион призов»

прямым текстом

Использовать 
выигранные 
баллы 
можно будет 
до конца 
декабря

В столице подвели 
промежуточные итоги 
развития Троицкого и 
Новомосковского окру-
гов. С цифрами журна-
листов познакомил руко-
водитель Департамента 
развития новых террито-
рий г. Москвы Владимир 
Жидкин.

— За восемь лет на-
селение ТиНАО столи-
цы выросло в 2,5 раза, 
до 573 тысяч человек. 
Столь су щественный 
приток населения объ-
ясняется в первую оче-
редь тем, что уровень 

жизни на новых терри-
ториях вплотную подо-
шёл к общемосковско-
му, — сообщил он на 
п р е с с-конф е р ен ц и и, 
прошедшей в информа-
ционном центре Прави-
тельства Москвы.

Он пояснил, что боль-
шую часть новых жи-
телей ТиНАО состав-
ляют те, кто купил тут 
себе квартиру. По сло-
вам Жидкина, в окру-
гах за это время постро-
ено более 80 школ, по-
ликлиник и детских са-
дов, свыше 18,4 млн кв. 

метров недвижимости, 
более 210 км дорог, 8 
станций метро,19 пар-
ков и скверов, создано 
125 маршрутов обще-
ственного транспорта и 
свыше 170,5 тысячи но-
вых рабочих мест. 

— Отдельно отмечу, что 
в развитие ТиНАО вло-
жено более 1,5 триллио-
на рублей, более 1 трил-
лиона из них — частные 
инвестиции, — отметил 
руководитель департа-
мента. 

Иван 
ПЕТРУШИН

Новая Москва быстро развивается
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На спортплощадке на Недорубова 
заменили сетки на баскетбольных кольцах

Тамбурная 
дверь на нашем 
этаже 

деформирована, при 
закрытии сильно 
скрипит и хлопает. В 
квартире слышно, если 
кто-то входит или 
выходит. Отремонти-
руйте, пожалуйста.

Александр, 
ул. Вертолётчиков, 9, 

корп. 2, подъезд 2

В управляющей орга-
низации ООО «Маяк» 
сообщили, что дверь в 
приквартирном холле 
на 10-м этаже 2-го подъ-
езда дома по указанному 
адресу исправна.

— Сотрудники отре-
гулировали доводчик и 
дверь, смазали специ-
альным раствором пет-
ли, — уточнили в ком-
пании. — Дверь больше 
не скрипит и не хлопа-
ет, а закрывается плот-
но и бесшумно.

Анна 
ФОМИНА

Управляющая 
организация ООО «Маяк»: 
Каширское ш., 3, корп. 2, 
стр. 12, тел. (495) 505-
8989. Эл. почта: 
info@pik-comfort.ru. 

Единая диспетчерская 
ЖКХ г. Москвы: 
(495) 539-5353

В доме на улице 
Вертолётчиков 
отрегулировали 
межэтажную дверь 

На площадке у 
нашего дома 
грязь, мусор, 

валяются листья. Пришли 
с детьми, а качели 
сломаны, песка в песочни-
це нет. Просьба привести 
площадку в нормальное 
состояние, чтобы можно 
было гулять с детьми.

Мария, 
Сорокин пер., 3

— Детская площадка, о 
которой пишет читатель-
ница, приведена в поря-
док, — сообщили в управе 

Нижегородского района.
Сотрудники «Жилищ-

ника» провели уборку и 
промыли резиновое по-
крытие. В песочницы 
уже завезли свежий пе-
сок, рабочие привели 
в порядок качели: вос-
становили оторванное 
крепление и проверили 
остальные конструктив-
ные элементы.

Теперь на площадку 
можно без опасений при-
ходить гулять с малыша-
ми. Начальнику участка 
«Жилищника» поручено 

более внимательно сле-
дить за содержанием дан-
ной детской площадки.

Маргарита 
ИВАНОВА

Управа Нижегородского 
района: ул. Нижегородская, 
58, корп. 1, 
тел. (495) 678-8079. 
Эл. почта: nizhegorodka@mos.ru. 

ГБУ «Жилищник 
Нижегородского района»: 
ул. Нижегородская, 58, 
корп. 2, тел. (495) 671-6263. 
Эл. почта: 
dez_nizegor@mail.ru

На детской площадке 
в Сорокином переулке починили качели 

Почтовые 
ящики в нашем 
подъезде повеси-

ли с нарушением нумера-
ции, в июне из-за этого 
неправильно разложили 
по ящикам платёжки. 
Да ещё плохо закрепили: 
открываешь дверцу, а 
секция ходит ходуном. 
Просьба исправить 
ситуацию.

Иван, 
7-я ул. Текстильщиков, 5, 

подъезд 4

— Почтовые ящики в 
4-м подъезде дома 5 на 
7-й улице Текстильщи-
ков перевесили, сейчас 
они расположены в со-
ответствии с порядком 
нумерации. Также ра-
ботники «Жилищни-
ка» надёжно закрепили 
их на стене подъезда, — 
сообщили в управе рай-
она Текстильщики.

Теперь почта, счета и 
платёжки, а также дру-
гая печатная продукция 

точно дойдут до адреса-
тов.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района 
Текстильщики: 
8-я ул. Текстильщиков, 16, 
корп. 5, тел. (499) 179-7971. 
Эл. почта: 
tekstilschiky@mos.ru. 

ГБУ «Жилищник района 
Текстильщики»: 
7-я ул. Текстильщиков, 6/19, 
тел. (499) 178-1878. 
Эл. почта: 
secretary-tex@mail.ru

На баскетбольных кольцах на 
спортивной площадке порва-
лись сетки. А на входных 

дверях опасно торчит оторванная 
арматура — дети могут пораниться. 
Просьба принять меры.

Павел, ул. Недорубова, 11

В настоящее время спортивную пло-
щадку у дома 11 на улице Недорубова 
полностью подготовили к эксплуата-
ции после долгого перерыва.

— Сетки на кольцах баскетбольных 
щитов заменены. Также отремонтиро-
ваны входные двери, ведущие на пло-
щадку. Повреждённые металлические 
детали приварены и больше не пред-
ставляют опасности, — сообщили в 
ГБУ «Жилищник района Некрасовка».

Анна ФОМИНА

ГБУ «Жилищник района Некрасовка»: 
ул. 2-я Вольская, 24, тел. (499) 746-7870. 
Эл. почта: dir_nekrasovka@mail.ru

В доме на 7-й улице Текстильщиков 
перевесили почтовые ящики

Задавайте 
вопросы, 
предлагайте 
темы 
для публикаций

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  
(495) 681-3645

Не горят лампы при входе в 
5-й подъезд — на фасаде и в 
тамбуре. Очень темно и 

небезопасно, особенно вечером. Просьба 
восстановить освещение.

Ирина, ул. Привольная, 61, корп. 1

— Освещение при входе в 5-й подъ-
езд дома 61, корпус 1, на Привольной 
улице работает, — сообщили в управе 
района Выхино-Жулебино.

Сотрудники мастерского участка 
№5 «Жилищника» осмотрели све-
тильники на фасаде дома и в там-
буре подъезда, заменили перегорев-
шие лампы и проверили исправность 
электропроводки. В настоящее время 
тамбур и крыльцо подъезда освеща-
ются в вечернее и ночное время. 

Анна ФОМИНА

Управа района Выхино-Жулебино: 
Рязанский просп., 64, корп. 2, тел. (495) 376-
4686.  Эл. почта: vh@mos.ru.

ГБУ «Жилищник Выхино района Выхино-
Жулебино»: ул. Привольная, 5, корп. 5, 
тел. (495) 705-0475. 
Эл. почта: vixino3@mail.ru

На Привольной восстановили 
освещение при входе в подъезд

Трёхочковый бросок

Рабочие заменили крепления на качелях

Тамбур и крыльцо освещены 
в вечернее и ночное время
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Р
еконс т ру к ц и ю 
здания 6-го фи-
лиа ла диагно-
стического цен-

тра №3 на 3-й Карача-
ровской улице планиру-
ют закончить до конца 
этого года. Об этом сооб-
щил мэр Москвы Сергей 
Собянин во время обхода 
строительной площадки. 

Сроки ремонта 
сдвинули 
из-за коронавируса

Он напомнил, что в го-
роде идёт капитальный 
ремонт нескольких десят-
ков поликлиник. По сло-
вам мэра, даже во время 
пандемии строительные 
работы продолжались.

— Работа в режиме по-
вышенной готовности, 
конечно, создала много 
проблем, но и предоста-
вила новые возможно-
сти. Поэтому пересмотре-
ли все сроки и текущих, 
и будущих реконструк-
ций поликлиник. Сжали 
их настолько, насколько 
это возможно, — сказал 
Сергей Собянин. 

Поликлинику на 3-й 
К арачаровской ули-
це построили в 50-х го-
дах прошлого века. Она 
была филиалом 36-й го-
родской поликлиники, 
и в ней лечились жители 
Нижегородского района. 
Но сама 36-я поликлини-

ка находится в Марьине, 
и многим было неудоб-
но ездить туда на приём 
к специалистам. Поэто-
му столичные власти в 
2001 году решили пере-
дать поликлинику 3-му 
диагностическому цен-
тру на Сормовской ул., 9. 
До него жителям Ниже-
городского гораздо проще 
добираться. Сейчас в цен-
тре могут лечиться более 
200 тысяч человек из Ле-
фортова, Выхина-Жуле-
бина, Нижегородского и 
Рязанского районов.

Строители работают 
днём и ночью

Капитальный ремонт 
здания поликлиники на 
3-й Карачаровской ули-
це начали в марте этого 
года. На время ремонта 

поликлинику пришлось 
закрыть. Сейчас жители 
могут обратиться к врачу 
во 2-й филиал в Лефорто-
ве в Юрьевском пер., 13. 

— Здесь, по сути дела, 
ничего не остаётся, одни 
стены, да и то не все. Пе-
рекрытия, блоки дверные 
и оконные, инженерные 
коммуникации, полы — 
практически это новая 

поликлиника будет, — 
поделился планами ре-
монта Сергей Собянин.

Строители заменят 
кровлю на крыше, несу-
щие стены, балки и укре-
пят фундамент, заменят 
водопровод и трубы ото-

пления, электропроводку 
и даже пожарную сигна-
лизацию. Территорию во-
круг поликлиники при-
ведут в порядок: здесь по-
явятся детские площадки 
и скамейки. 

Работы идут круглосу-
точно. После капремонта 
в диагностическом центре 
смогут работать 18 врачей, 
20 медсестёр и 17 других 

медработников. Как и 
раньше, поликлиника бу-
дет принимать 310 паци-
ентов за смену. Закончить 
реконструкцию планиру-
ют до конца года. Обору-
дование, которое вывез-
ли на время капремон-

та, в перспективе вернут 
обратно. При этом боль-
шую часть техники заме-
нят новыми образцами. 

Есть игровая 
комната 
и нет очередей

Сейчас в столице ка-
питальный ремонт идёт 
в 12 поликлиниках. По 
словам мэра, планиро-
валось отреставрировать 
больше медицинских уч-
реждений, но планы при-
шлось поменять. 

— Тем не менее сейчас, 
когда пандемия пошла 
на спад, приняли реше-
ние ускорить реализацию 
этого проекта, и ещё в 25 
поликлиниках начнётся 
реконструкция с 1 июля, 
— сказал мэр.

Несколько лет назад сто-

личные власти утвердили 
Новый московский стан-
дарт поликлиник — это 
единые правила внутрен-
ней отделки лечебных за-
ведений. Вместо регистра-
туры сейчас ставят стойки 
информации, стали появ-
ляться комнаты матери и 
ребёнка. Кабинеты распо-
лагают так, чтобы паци-
енты не стояли в длинных 
очередях. Кабинеты врачей 
общей практики, терапев-
тов, кабинет ЭКГ размеща-
ются на отдельном этаже. 
Также отдельный этаж вы-
деляют хирургам, невроло-
гам, окулистам, лор-врачам 
и тут же организуют днев-
ной стационар. Есть место 
для кабинета УЗИ, рентге-
на, процедурной, кабине-
та лечебной физкультуры и 
физиотерапии. 

Павел НИКИТИН

окружные новости

Устаревшую медицинскую 
технику заменят 

По просьбам жителей 
в Некрасовке 
отменили 
строительство 
торгового центра

Городские власти отменили 
строительство торгового центра 
во 2-м микрорайоне Некрасовки. 
Об этом сообщили в городском 
Строительном комплексе. 

— Инвестор планировал воз-
вести здесь трёхэтажное торго-
вое здание площадью 5,6 тысячи 
квадратных метров, но жители по-
просили этого не делать, и проект 
отменили, — пояснила председа-
тель Москомстройинвеста Анаста-
сия Пятова.

По её словам, застройщик 
ещё не приступил к работам, 
поэтому договор с инвестором 
расторгли без суда, по соглаше-
нию сторон. Теперь на свобод-
ном участке земли планируют 
разбить газон. 

Иван ПЕТРУШИН

Пред п ри н и мате-
ли вновь могут полу-
чать бесплатные оч-
ные консультации по 
вопросам открытия 
и ведения бизнеса в 
ЮВАО. После снятия 
режима самоизоля-
ции для них открылся 
Центр услуг для биз-
неса, расположенный 
по адресу: Волгоград-
ский просп., 42. С 16 
июня он работает по 
стандартному гра-
фику: с понедельни-
ка по четверг с 9.00 до 
18.00, в пятницу с 9.00 
до 16.45. Чтобы посе-
щение центра было 
безо пасным, посети-
тели и сотрудники 

обязаны соблюдать 
социальную дистан-
цию и носить маски 
и перчатки.

Специалисты цен-
тра ответят на вопро-
сы предпринимате-
лей о доступных ме-
рах поддержки, по-
могут подготовить 
документы для ре-
гистрации организа-
ций и индивидуаль-
ных предпринимате-
лей, подобрать поме-
щение.

Получить инфор-
мацию о мерах под-
держки бизнеса мож-
но по тел.: (495) 276-
2417, (495) 225-1414.

Наталья ГОНЧАРОВА

На Волгоградском 
возобновил работу 
Центр услуг для бизнеса

Согласован проект обу-
стройства платформы и 
крытых пешеходных пере-
ходов в районе метро «Пе-
чатники». Открыть стан-
цию планируют до конца 
2020 года. Об этом сооб-
щили в Комплексе гра-
достроительной полити-
ки г. Москвы.

— Строители соеди-

нят станции Люблинско-
Дмитровской и Большой 
кольцевой линии метро 
со станцией Печатники 
МЦД-2. Это позволит жи-
телям районов Текстиль-
щики, Люблино и Печат-
ники быстрее и удобнее 
ездить по городу, — ска-
зал главный архитектор 
Москвы Сергей Кузнецов. 

Проект предусматри-
вает две платформы, па-
вильон для пассажиров 
и крытые переходы к ме-
тро. Станция будет распо-
лагаться между уже дей-
ствующими станциями 
МЦД-2 Текстильщики и 
Кубанская. 

Иван 
ПЕТРУШИН

Станцию МЦД-2 Печатники 
достроят в этом году

Проект павильона для пассажиров

Работы на 3-й Карачаровской 
завершат в конце года

Сергей Собянин 
проинспектировал, 
как продвигается 
ремонт Работы ведутся круглосуточно
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Мэр Москвы Сергей Собянин 
проверил, как идёт ремонт 
поликлиники в Нижегородском
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Ликвидирована банда 
автоподставщиков

Полицейские задержали в ЮВАО 
трёх мужчин, которых подозревают в 
изощрённом мошенничестве. По вер-
сии следствия, молодые люди поку-
пали машины и оформляли ОСАГО, а 
потом специально подстраивали ава-
рии, чтобы получить выплаты. Только 
один из участников, по его собствен-
ному признанию, попадал в ДТП на 
трёх или четырёх машинах. Конечно, 
по его словам, каждый раз это была 
чистая случайность. Всего злоумыш-
ленники получили страховки на сум-
му более 1,6 млн рублей. В конце кон-
цов сотрудники страховой фирмы об-
ратили внимание на подозрительную 
невезучесть клиентов и обратились 
в полицию. 

— Троица заранее планировала 
обстоятельства ДТП, — говорит на-
чальник Управления информации и 
общественных связей ГУ МВД Рос-
сии по г. Москве Владимир Васенин. 
— После смоделированной аварии 
они вводили в заблуждение сотруд-
ников ГИБДД и получали соответ-
ствующие документы для получе-
ния денежных средств от страховых 
компаний. 

Возбуждено уголовное дело по 
статье 159.5 УК РФ «мошенничество 
в сфере страхования».

Анна ЩЕРБИНИНА 

Д
нём экипаж вне-
ведомственной 
охраны под ру-
ководством Вла-
дислава Осипо-

ва патрулировал терри-
торию. На Мариуполь-
ской улице они обратили 
внимание, что из окна 
на 9-м этаже валит дым. 

— Когда мы подъехали 
к дому, вокруг стояли оче-
видцы. Люди ждали по-
жарных, которых только 
что вызвали, — расска-
зал Владислав. — Вме-
сте с моими напарника-
ми — Иваном Ефремовым 
и Максимом Столяренко 
— мы поднялись по лест-
нице на 9-й этаж. С нами 
были ещё двое жителей 
дома, которые вызва-
лись помочь открыть же-
лезную дверь подручны-
ми инструментами. Ког-
да мы вошли, квартира 
была наполнена дымом. 

Воды под рукой, чтобы 
смочить маску, не было 
— прижали ткань поплот-
нее и пошли вперёд. Ба-
бушка стояла и не могла 
пошевелиться от шока. 
Мы вместе вынесли её на 
воздух, где передали ме-

дикам. К этому моменту 
приехали пожарные, ко-
торые занялись тушени-
ем квартиры.

Владислав и Иван давно 
работают вместе. В этом 
году они неоднократно 
задерживали подозрева-

емых в кражах. Третий 
росгвардеец — Максим 
Столяренко — в тот день 
впервые вышел на работу, 
получив не обычное бое-
вое крещение.

Елена ХАРО, 
Анна ЩЕРБИНИНА

В районе Люблино росгвардейцы 
вынесли старушку из горящей квартиры

Сразу две красивые бабоч-
ки были замечены сотруд-
никами ГПБУ «Моспри-
рода» во время ежеднев-
ного обхода природной 
территории «Кузьмин-
ки-Люблино». 

— Первая из них — сен-
ница памфил, или сенни-
ца обыкновенная, — хоть и 
не занесена в Красную книгу, 

встречается не часто: этот вид счи-
тается вымирающим, — рассказы-
вают в пресс-службе Мосприроды. 

Вторая бабочка — репейни-
ца. В последние годы также от-
мечается сокращение числен-
ности репейниц. В некоторых 
регионах, например в Смолен-
ской области, репейница зане-
сена в Красную книгу. 

Алексей ТУМАНОВ

Мария Томенюк с улицы Гу-
рьянова организовала в районе 
регулярные субботники на на-
бережной Москвы-реки.

— Мы любим наш район и 
его природу. И нам не зазорно 
раз в неделю брать перчатки и 
пакеты, выходить на улицу и 
убирать мусор в тех местах, где 
дворники не успевают убрать, 
— говорит Мария.

В одну из последних убо-
рок экоактивисты впятером 
собрали 35 мешков мусора. А 
это около 250 (!) кг. На деревьях 
участники субботника повеси-

ли плакаты забавного содержа-
ния, например «Люблю тусо-
ваться в лесу. Мусор за собой 
не убираю».

— Будем надеяться, что это 
заставит кого-то задуматься. 
Хотя, как показывает практи-
ка, чистота сохраняется недол-
го. Через две-три недели мусор 
накапливается вновь, — взды-
хает Мария.

Поддерживает экоактиви-
стов и управа района Печатни-
ки, помогая вывозить собран-
ный мусор.

Оксана МАСТЮГИНА

Женщина стояла 
посреди комнаты 
и не могла пошевелиться 
от страха и шока

Мотоциклист 
повредил ногу 
и получил 
большой штраф

19 июня около 5 часов 
вечера молодой человек 
на спортбайке «Хонда», 
не справившись с управ-
лением, упал на Покров-
ской улице. В результате 
скорая увезла 23-летнего 
мотоциклиста в 68-ю боль-
ницу с переломом голени. 
Водителю мотоцикла вы-
писали сразу три штра-
фа: 5 тыс. рублей за езду 
без прав, 800 рублей за 
то, что не оформил полис 
ОСАГО, и 500 рублей за 
отсутствие при нём доку-
ментов на транспортное 
средство.

На Третьем кольце 
столкнулись 
три автомобиля 
и мотоцикл

22 июня в двенадцатом 
часу дня 30-летний води-
тель автомобиля «Форд 
Фиеста» двигался по Тре-
тьему транспортному коль-
цу со стороны улицы Сай-
кина в направлении Волго-
градского проспекта в ле-
вой полосе. Недалеко от 
развязки с Южнопортовой 
улицей он начал перестра-
иваться вправо и задел по-
путный мотоцикл «Каваса-
ки». После удара мотоцикл 
изменил направление дви-
жения и столкнулся с по-
путной машиной «Форд 
Мондео» и с такси «Шкода 
Октавия». Скорая помощь 
доставила 30-летнего мо-
тоциклиста в 68-ю боль-
ницу с травмой лодыжки. 
Водителя «Форда» оштра-
фовали на 500 рублей за 
нарушение правил пере-
строения.

ОГИБДД УВД 
по ЮВАО

дтп  >>

Жительница Печатников организовала уборку 
на берегах Москвы-реки

В парки округа прилетели две редкие бабочки

Мария Томенюк приглашает всех желающих принять участие в субботниках. 
За информацией можно следить на странице «Чистые Печатники» «ВКонтакте»

Слева направо: Иван Ефремов, 
Владислав Осипов, Максим Столяренко
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Н
а Москов-
ском неф-
т епе р е р а-
б а т ы в а ю -
щем заводе, 

что в Капотне, работают 
представители несколь-
ких трудовых династий. 
Одна из них — семья 
Платоновых. Её основа-
телем стал Евгений Кузь-
мич Платонов, который 
пришёл на МНПЗ в мар-
те 1945 года, когда вер-
нулся с войны: был тя-
жёло ранен.

Как возникла 
династия 

Любовь к труду, приви-
тая с детства, закалка, по-
лученная в годы войны, 
— всё это помогло ему 
стать передовым рабо-
чим, а затем и начальни-
ком крекинг-установки.

На заводе он познако-
мился с будущей супру-
гой Марией Степановной. 
Она устроилась на МНПЗ 
ещё в 1938 году. Сначала 
работала строителем, по-
том — оператором. Ушла 
на пенсию. Семейную 
традицию продолжи-
ли сыновья Платоновых 
Валерий и Александр. 
Валерий Евгеньевич на-
чал свой трудовой путь на 
заводе учеником электро-
монтёра. Затем его сдела-
ли начальником смены, а 
после — заместителем на-
чальника электроцеха. С 
этой должности он и ушёл 

на заслуженный отдых. 
Его брат Александр Ев-
геньевич прошёл путь от 
начальника установки 
первичной переработки 
нефти до заместителя ди-
ректора. 

Сейчас на заводе на-
чальником смены тепло-
энергетического ком-
плекса работает внук 
фронтовика — А лек-
сандр Платонов. Он и 
рассказал «ЮВК» о своём 
деде Евгении Кузьмиче.

Пуля вышла 
через шею 

Евгений Кузьмич ро-
дился в городе Старая 
Русса Новгородской об-
ласти. Как только на-
чалась война, в июне 
1941 года добровольцем 
отправился под город 
Лугу, на юг Ленинград-
ской области. Там стро-

ил и ремонтировал воен-
ные аэродромы. Уже от-
туда в ноябре 41-го ушёл 
на фронт. Сначала Евге-
ний Платонов был стрел-
ком в инженерном авиа-

батальоне. В сентябре 
1942 года его направили 
в Московское пулемёт-
ное училище (сейчас Мо-
сковское общевойсковое 
командное училище, на-
ходится в районе Любли-
но) на трёхмесячные кур-
сы младшего командного 
состава. На фронт он вер-
нулся уже заместителем 
командира взвода 19-й 
гвардейской стрелковой 
дивизии, которая прини-

мала участие в боях подо 
Ржевом.

— Ржевскую битву не 
зря называют ржевской 
мясорубкой, — говорит 
Александр Платонов. — 
Дед рассказывал: «При-
ходит к нам пополнение. 
Утром идём в атаку — ве-
чером от личного соста-
ва роты остаётся пять-
шесть человек». Имен-
но тогда он был тяжело 
ранен. Во время насту-
пления немецкая пуля 
попала ему в глаз и вы-
шла через шею. Когда оч-
нулся, никого вокруг не 
было. Заткнул рану ру-
кавицей и из последних 
сил добрался до санча-
сти. Несколько месяцев 
он лечился в госпитале, 
получил инвалидность.

После демобилиза-
ции Евгений Кузьмич 
был направлен на завод 
№413 — так до 1952 года 
назывался Московский 
НПЗ. Проработал здесь 
до пенсии. Трудился так 
же беззаветно, как и во-
евал. Был награждён ор-
денами Трудового Крас-
ного Знамени, Октябрь-
ской Революции, орде-
ном Ленина.

Оксана МАСТЮГИНА

Заткнул рану рукавицей 
и из последних сил 
добрался до санчасти

Чудом выжил 
в ржевской мясорубке 
Внук фронтовика, работника МНПЗ, 
рассказал о своём героическом деде

Миловой Марии Васи-
льевне из района Южно-
портовый в этом году ис-
полнилось 93 года. Она 
труженица тыла, роди-
лась в деревне Гостини-
цы Сонковского райо-
на Тверской области. А 
в октябре 1943 года, ког-
да ей исполнилось 16 лет, 
её отправили в Москву в 
школу фабрично-завод-
ского обучения №9 при 
подшипниковом заводе. 
В то время на заводе де-
лали детали, которые в 
дальнейшем использо-
вались для нужд фронта.

— После того как я оту-
чилась, меня поставили 
на сборку мин, — расска-
зала «ЮВК» Мария Васи-
льевна. — Кожухи мин 
отливали в Подмосковье. 
Мы за ними приезжали 
туда на завод и ещё рас-
калёнными, красными, 
загружали в кузов маши-
ны. Заготовки были очень 
тяжёлые, каждая весила 
8 килограммов. Пока до-

езжали до нашего заво-
да, они успевали остыть, 
и мы приступали к их об-
работке.

В обязанности Марии 
Васильевны входило на-
носить на мины резь-
бу и оснащать их усика-
ми взрывателя. За день 
она обрабатывала тыся-
чу мин. 

После войны Мария 
Васильевна Милова оста-
лась трудиться на заводе 
и проработала там 50 лет. 
Она награждена медаля-
ми «За доблестный труд 
в Великой Отечествен-
ной войне 1941-1945 гг.», 
«50 лет Победы в Вели-
кой Отечественной вой-
не 1941-1945 гг.», «60 лет 
Победы в Великой Оте-
чественной войне 1941-
1945 гг.», «65 лет Победы 
в Великой Отечествен-
ной вой не 1941-1945 гг.», 
«70 лет Победы в Вели-
кой Отечественной войне 
1941-1945 гг.» и другими.

Наталья АНОХИНА

Мария Милова 
из Южнопортового 
делала мины для фронта

Евгений Платонов трудился на заводе 
так же беззаветно, как и воевал на фронте

Ветеран Милова 
победу ковала 
в тылу

Более 500 юношей и девушек в 
возрасте от 14 до 17 лет намере-
ны принять участие в работе го-
родского проекта профориента-
ции «Лето моей карьеры». 

«В этом году занятия пройдут 
со 2 по 24 июля в онлайн-форма-
те. Ребят ждут семинары, дело-
вые игры и интернет-экскурсии 
в крупные компании», — гово-
рится в сообщении, размещён-
ном на портале «Моя карьера» 
городского Департамента труда 
и социальной защиты. 

Во время занятий молодые 
люди, которые как раз сейчас 
решают, какую профессию им 
выбрать, смогут усовершен-
ствовать свои навыки обще-
ния, научиться контролиро-
вать эмоции, поймут свои же-
лания и профессиональные 
стремления. Участников нау-
чат создавать личные презен-
тации, мыслить оригинально 
и нестандарт но. Им расскажут, 
какие профессии будут востре-
бованы на рынке труда и какую 
работу мог бы получить подро-
сток в Москве уже сегодня. 

Во время онлайн-экскурсий 
ребята побывают в офисах и це-

хах крупнейших российских и 
международных компаний. 

Юные москвичи смогут в 
игровом формате примерить на 
себя одну из специальностей — 
юриста, предпринимателя, жур-
налиста, блогера, фотографа и 
программиста, менеджера по 
продажам и финансиста. 

Для участия потребуется ком-
пьютер, скоростной Интернет 
и небольшой набор докумен-
тов от родителей. Подать заяв-
ку можно до 29 июня на сайте 
«Моя карьера» или на портале 
«Я дома». 

Евгений 
БАКИН

Московским подросткам помогут выбрать профессию
обратите 
внимание
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Более 500 юношей и девушек 
намерены принять участие в работе 
городского проекта профориентации

75-летию Победы посвящается
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С
ейчас на Пер-
вом канале в 
эфире — тре-
тий сезон се-
риала «По за-

конам военного време-
ни». Сотрудники военной 
прокуратуры в исполне-
нии Екатерины Климо-
вой, Александра Панкра-
това-Чёрного и Евгения 
Воловенко распутывают 
сложные преступления. 
Но, как нам удалось уз-
нать, уже совсем скоро — 
премьера четвёртой части 
этого проекта. 

Родные стены

— Съёмки проходили у 
вас на родине — в Калинин-
граде и области…

— Да, я сам родом из 
Калининграда и на съём-
ках предыдущих сезонов 
шутил с продюсером, что 
такими темпами мы и до 
Кёнигсберга доберём-
ся (предыдущие съём-
ки проходили в разных 
уголках России и ещё не-
скольких стран. — Авт.). 
И моя шутка сбылась: по-
лучилось, что сюжет чет-
вёртой части развивается 
именно в Кёнигсберге и 
на территории нынешней 
Калининградской обла-
сти. События разворачи-

ваются уже после капиту-
ляции фашистской Гер-
мании, но не все немцы 
смирились с поражени-
ем, так что расследования 
продолжаются. Ну и от-
ношения героев на фоне 
этого тоже стремительно 
развиваются…

— Показали съёмоч-
ной группе свои любимые 
места?

— Разумеется! Возил 
коллег на Куршскую косу 
— это моё «место силы» и 
моё место отдыха. Осо-
бенно приятно было там 
работать: дома, как гово-
рится, и стены помогают. 
В частности, была сцена, 
где нам приходилось и 
взрывать, и стрелять, и 
это было всё в районе че-
тырёх утра, но никто не 
возмущался. 

Продюсер запретил 
мне делать трюки

— Я знаю, что вы многие 
трюки выполняете самосто-
ятельно. В четвёртом сезоне 
не изменяли себе? 

— Всегда, в любом про-
екте, в том числе и в на-
шем, есть каскадёрская 
группа, которая под-
готавливает трюки. Но 
у актёра есть возмож-
ность сделать трюк са-

мому. Когда ты сам вы-
полняешь трюк, то идёт 
полное погружение: чув-
ствуешь себя на месте ге-
роя, которого играешь. 
В третьей части все трю-
ки выполнялись мной и 
остальными ребятами 
самостоятельно. Но про-
изошёл неприятный слу-
чай. Снимали один из 
эпизодов, в котором уча-
ствовали я и актёр Алек-
сандр Бурдо. Сцена за-
ключалась в следующем: 
он, убегая от моего ге-
роя, прыгает из окна, а я 
— вслед за ним. А с пер-
вого дубля не получилось 
снять: камера не смогла 
отследить моё движение. 
Но я почувствовал боль в 
плече. Трюк повторили. 

Уже после съёмок выяс-
нилось, что у Саши — 
тройной перелом пятки, 
а у меня выбита ключи-
ца. И после этой истории 
продюсер запретил актё-
рам какие-либо сложные 
трюки делать самостоя-
тельно. Так что в четвёр-
той части трюковые сце-
ны вынужден был делить 
с каскадёром.

Жизнь вблизи

— Конечно, все сейчас 
обсуждают обстановку, 
связанную с коронавиру-
сом. Большинство актёров 
оказались без работы — 
спектаклей, съёмок и так 
далее. Как вы переносите 
эту пору? 

— Для меня это был 
«экспромт», как и для 
большинства, и выбил 
по многим позициям из 
привычной жизни. Но, 
с другой стороны, я бла-
годарен этой ситуации за 
возможность использо-
вать это время для того, 
чтобы полноценно уде-
лить его семье. И мне 
это нравится. У меня ма-
ленькая дочка, и я вижу, 
как она меняется каждый 
день, вижу, как она дела-
ет первые шаги, говорит 
первые слова, у неё каж-
дый день — большие пе-
ремены. И для меня это 
— самое главное в жизни!

— В одном интервью 
увидела, что вы фаталист. 
Это так?

— Я склонен больше 
верить в то, что я фата-
лист, но с одной поправ-
кой. Как поётся в песне, 
«Есть только миг меж-
ду прошлым и будущим, 

именно он называет-
ся жизнь». Смысл в том, 
что в каждый миг проис-
ходит то событие, в ко-
тором человеку требует-
ся принять решение. И в 
зависимости от этого ре-
шения перекрёсток судь-
бы поворачивает тебя на-
право или налево или ве-
дёт прямо. В этом тоже 
есть определённая пред-
начертанность, фаталь-
ность: жизнь каждого че-
ловека зависит от мгно-
венных решений в кон-
кретный момент времени. 
Это ежесекундно меняет 
жизненную ситуацию. Но 
тем не менее мне кажется, 
что каждый из этих шагов 
предначертан…

Беседовала 
Валерия Хващевская

Фото Рустама Вагапова, 
пресс-службы Первого канала и 

из личного архива 
Евгения Воловенко

(ИА «Столица»)

персона 

Евгений Воловенко: 
Жизнь — это миг между 
прошлым и будущим
Актёр сериала «По законам военного времени» 
рассказал, как он делал опасные трюки, и объяснил, 
почему он фаталист
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ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Кроме Воловенко, в сериале снимались 
Екатерина Климова и Александр Панкратов-Чёрный

Самое главное 
в моей жизни — смотреть, 
как растёт дочка
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В 
парках Мо-
сквы вот уже 
пять лет про-
ходит художе-
ственная ак-

ция «ПаркАрт». Она за-
ключается в том, что 
художники находят в го-
родских парках деревья 
с оголёнными частями 
ствола и рисуют на них 
натюрморты, пейзажи и 
портреты. В этом году к 
акции присоединились 
парки, в том числе «Кузь-
минки-Люблино». 

Не только красота, 
но и польза 

— Наша акция выпол-
няет не только эстетиче-
скую функцию, но пре-
жде всего природоохран-
ную, — сказали в пресс-
слу жбе Мос природы. 
— Художники рисуют на 
деревьях летом и осенью 
исключительно с помо-
щью безопасных акри-
ловых красок, которые 

создают дополнитель-
ный защитный слой, но 
при этом не проникают в 
структуру дерева. 

Каждую весну специ-
алисты осматривают де-
ревья, ищут трещины от 
мороза, дупла и оголён-
ные участки. Что касает-
ся деревьев с дуплами, то 
своевременно принятые 
меры по лечению помо-
гают остановить увели-
чение дупла, а следова-
тельно, продлить дереву 
жизнь. 

Главное — 
чувство прекрасного

— Я живу неподалёку 
от парка «Кузьминки», 
— рассказывает дендро-
художник Ирина Си-
макова. — Вижу краси-
вые стволы, живопис-
ные дупла, в которые так 
и просятся мои персо-
нажи. У меня есть опыт 
расписывания деревьев, 
ведь появлению новой 

картины предшеству-
ет большая работа. По-
вреждения надо снача-
ла зачистить наждачной 
бумагой, продезинфи-
цировать и покрыть во-
доотталкивающей грун-
товкой. На этом месте 
возникает белая ровная 
поверхность — настоя-
щий холст, который так 
и просит, чтобы его раз-
рисовали. Дальше дело 
за вдохновением. Раду-
ет то, что людям нравят-
ся мои работы. Порой 
под своими деревьями я 
нахожу записки с благо-
дарностями. Мне трудно 
объяснить, что побужда-
ет меня этим занимать-
ся. Думаю, я, как и вся-
кий творческий человек, 
просто испытываю по-
требность приносить ра-

дость людям, а также про-
длевать жизнь деревьям. 

Участвуют в акции и 
профи. Так, художник-
мультипликатор Евгения 
Хлынина поначалу не ре-
шалась рисовать на дере-
вьях, но однажды увиде-
ла в Интернете статью о 
китайской девушке, ко-
торая занималась этим у 
себя на родине, и вдохно-
вилась увиденным. 

Как подать заявку
Заявки от волонтёров-

художников, желающих 
принять участие в ак-
ции и создать свою кар-
тину на просторах при-
родных территорий Мо-
сквы, можно прислать 
на эл. почту ecopros.
izm@gmail.com с указа-
нием темы письма: «За-
явка на участие в акции 
« ПаркАрт».

досуг

«Гармония» 
споёт о любви

8 июля в 17.00 в гале-
рее «Выхино» объедине-
ния «Выставочные залы 
Москвы» состоится прямая 
трансляция концерта, посвя-
щённого Дню семьи, любви 
и верности, «Мир без любви 
несовершенен». В програм-
ме вокального коллектива 
«Гармония», который в этот 
день выйдет на сцену, пес-
ни, так или иначе затраги-
вающие тему любви во всех 
её многочисленные гранях и 
формах проявления. Сайт: 
vzvykhino.com. «Инста-
грам»: @vzmoscow_ru.

Вся правда 
о грибах

Культурный центр им. 
И.М.Астахова выложил на 
YouTube-канале видеолекции 
«Благородный гриб». Лек-
тор — руководитель круж-
ка «В гостях у сказки» Еле-
на Стребкова рассказывает, 
какие грибы съедобные, а ка-
кие несъедобные, кто боль-
ше всех любит полакомиться 
грибным деликатесом, а так-
же почему грибы называются 
«листопадниками». Подроб-
нее: ccart.moscow.

На Самокатной 
открылось 
окно в мир

На портале библиотеки 
№122 им. А.Грина, что на Са-
мокатной улице, открылось 
виртуальное окно в мир. Те-
перь каждую неделю здесь 
появляются видеофильмы 
о природе Антарктики, Кам-
чатки, Камбоджи, Индии 
и других прекрасных угол-
ков планеты. «ВКонтакте»: 
vk.com/lib_uvao_122. «Ин-
стаграм»: instagram.com/
lib_uvao_122.

афиша  >>Нарисуй картину на дереве

На Шибаевском пруду, 
вблизи станции МЧС, рас-
положена лодочная стан-
ция, где все желающие мо-
гут арендовать лодку для 
вод ной прогулки. Пункт 
проката работает ежеднев-
но с 10.00 до 20.00. Дети до 
18 лет могут кататься в лод-
ке только в сопровождении 
взрослых.

В парке «Кузьминки» пер-
вый пункт проката организо-

ван при входе, на централь-
ной аллее, а второй — на 
главной площади, вблизи 
детской площадки. Прокат 
работает в будни с 11.00 до 
21.00, в выходные с 10.00 до 
21.00. Здесь можно арендо-
вать стандартные, преми-
ум- и тандем-велосипеды, 
фэтбайки, ролики, веломо-
били, лонгборды, самокаты, 
сегвеи, гироскутеры и дет-
ские кресла.

Открылась лодочная станция 
и заработал велопрокат

В парке «Кузьминки-Люблино» 
стартовала акция «ПаркАрт»

Краски 
защищают 
стволы деревьев 
от разрушения
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Все новости округа 
ежедневно на сайте 
WWW.UV-KURIER.RU

За неделю в округе 
произошло 9 пожаров. 
Один человек погиб, 
двое пострадали.

В Лефортове 
погиб человек

24 июня пожар произо-
шёл в пятиэтажке на Авиа-
моторной улице. Как выяс-
нилось, в одной из квартир 
на верхнем этаже горели 
мебель и личные вещи хо-
зяев. Погиб один человек, 
причины ЧП выясняют.

Анна ЩЕРБИНИНА 

пожары >>

Ирина Симакова 
любит рисовать 
на деревьях 
героев сказок 
и мультфильмов

Полосу подготовила Татьяна БЕЛОНОЖКИНА
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Из личного архива 

Ирины Симаковой
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Музыкаль-
ный 

интервал

По горизонтали: Мансарда. 
Сет. Гороскоп. Клочок. Скло-
ка. Криминал. Рыбак. Высо-
та. Опрос. Ном. Коралл. Карп. 
Дело. Удел. Ратин. Скрипка.

По вертикали: Конструктор. 
Лабиринт. Колдун. Аргамак. 
Плед. Лес. Кривотолк. Атолл. 
Мыс. Офис. Секач. Нона. Ора-
тор. Тупик. Лампада.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

сканворд  >>

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Конку-
рент. Чек. Разносол. Пенька. 
Атташе. Тростник. Тиара. Во-
рота. Барон. Тир. Капкан. Факт. 
Жито. Усик. Тенор. Палатка.

По вертикали: Практикант. 
Трамплин. Абажур. Раритет. 
Анис. Тип. Проволока. Тенге. 
Сон. Натр. Честь. Нота. Кри-
тик. Колба. Картина.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

судоку  №1Необходимо запол-
нить пустые клетки 
большого квадрата так, 
чтобы каждая строка, 
каждый столбец, каж-
дый малый квадрат 3х3 
содержали все цифры 
от 1 до 9 (каждая циф-
ра встречается только 
один раз). Следует про-
верить строки, столб-
цы и малые квадраты с 
учётом уже вписанных 
цифр. В сложных слу-
чаях можно каранда-
шом вписать в клетку 
цифры-«кандидаты». 

Ответы на судоку 
на стр. 16

У каждой женщины в гар-
деробе должна быть ма-
ленькая чёрная маска.

— Скажите, как по де-
реву можно узнать, где 
север, а где юг? 

— Я вас умоляю! Ёлка 
— север, пальма — юг.

— Вы довольны своей 
жизнью в браке? 

— О, конечно! Мы так 
сильно любим друг друга, 
что уже пять раз отклады-
вали развод!

Молодая жена звонит 
маме:

— Мам, моему не по-
нравилась твоя фирмен-
ная каша, повтори-ка ре-
цепт.

— Берёшь крупу, отва-
риваешь...

— А! Отвариваешь…

Основным показателем 
разности внутренних ми-
ров мужчины и женщины 
является их отношение к 
вопросам пола. Когда жен-
щина моет пол, она верит, 
что он станет чище. А ког-
да мужчина моет пол, то ве-
рит, что он когда-нибудь за-
кончится.

анекдоты >> судоку  №2
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сканворд  >>

По горизонтали: Транспорт. 
Тюк. Прокурор. Калика. Рудник. 
Академик. Казус. Сорока. Во-
лан. Щур. Тайник. Шина. Тори. 
Отец. Абрек. Манекен.

По вертикали: Каракатица. 
Дизайнер. Свиток. Паприка. 
Окот. Рем. Красавица. Такса. 
Дон. Леер. Торги. Мощи. Кри-
кун. Кирка. Караван. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Редактор. 
Род. Чернозём. Досада. Добы-
ча. Расчёска. Силос. Катран. 
Износ. Ода. Отруби. Шкаф. 
Имре. Раёк. Елань. Варшава.

По вертикали: Предисло-
вие. Балерина. Сибирь. Коче-
гар. Зима. Рёв. Дискотека. Ран-
чо. Час. Счёт. Розга. Срок. Де-
када. Домна. Анафема.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

сканворд  >>
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судоку  №3

Задавайте вопросы, 
предлагайте 
темы для публикаций
ПИШИТЕ НАМ: uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

Роман Устинов живёт в Текстильщи-
ках. В прошлом году вернулся из кругос-
ветного путешествия, которое длилось 27 
месяцев. Он посетил 28 стран. Проехал 
две Америки — от Нью-Йорка до Огнен-
ной Земли, затем оказался в Азии и вер-
нулся домой через Владивосток. На фото: 
каньон Сумидеро, Мексика.

— Приехал в мексиканский штат Чья-
пас, самый бедный экономически, но 
самый богатый на достопримечатель-
ности, — сказал Роман. — Очень хоте-
лось своими глазами посмотреть на ка-
ньон Сумидеро. Мексиканцы называют 
его самым глубоким в мире.

На дне каньона — река протяжённо-
стью 100 км, заключённая с двух сто-
рон в почти отвесные стены-скалы, вы-
сотой доходящие до километра. Можно 
прокатиться по реке на лодке, а можно, 
увильнув от не слишком приставучих 
мексиканских рейнджеров, оказаться 
на вершине и посмотреть на зияющую 
бездну сверху.

фотоконкурс «путешествие в экзотику»

Журналист из Текстильщиков совершил кругосветку
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Друзья! Продолжается фотоконкурс, посвящённый 
путешествиям в экзотические уголки России и 
мира. 

Присылайте ваши фото из незабываемых путешествий. 
Напишите: где был сделан снимок, когда, кто изображён на 
нём, что особенно запомнилось в поездке. Обязательно ука-

жите район округа, где вы живёте, расскажите немного о 
себе, например кем работаете или где учитесь.

Технические требования к фотографии: цифровой формат 
JPEG, размер файла от 500 Кб.  Письма отправляйте на эл. 
поч ту: uvkurier@mail.ru. В теме письма укажите: «Фотокон-
курс». Победителей ждут призы.


